



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

**NOTA DE PRENSA N° 202-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Cajamarca es sede de Semana Perú Contra el Cáncer 2015**

***Evento se desarrollará desde el 05 al 11 de octubre.***

Con el fin de brindar información, orientar y sensibilizar a la comunidad cajamarquina para prevenir el cáncer y promocionar una buena salud, el Gobierno Regional Cajamarca y diversas instituciones públicas y privadas realizarán desde el 05 al 11 de octubre la Semana Perú Contra el Cáncer 2015, en la ciudad de Cajamarca.

Así lo refirió Evelin Facho Bautista, coordinadora de la Oficina Regional de Desarrollo Infantil y Nutrición; quien además dio a conocer las actividades que se desarrollarán, entre las cuales se tiene: Capacitación en Prevención, dirigido a organizaciones civiles; Campaña de Despistaje de Cáncer de Cuello Uterino; la Formación de Jóvenes Líderes que apoyen en la orientación y prevención; entre otras.

Asimismo se dará a conocer: el nuevo método de despistaje de cáncer conocido como el Método de Autotoma para Descartar VPH –virus causante del cáncer de cuello uterino-; la Campaña Cuéntamelo Todo, que busca brindar consejería, orientación, asistencia, etc. También, que se tratará la importancia de tener una alimentación saludable para prevenir otras enfermedades además del cáncer.

“El cáncer no hace distinción, ni de sexo, ni de raza, ni de condición económica; por lo que, debemos estar unidos. La prevención y la promoción de nuestra salud es vital para luchar con este flagelo que se convertido en un problema de salud pública”, refirió la funcionaria.

Por otro lado, el Gobierno Regional Cajamarca, dentro de la estrategia del Programa Prevención y Promoción del Cáncer, tiene una serie de actividades de despistaje y cuenta con profesionales capacitados por el instituto de enfermedades neoplásicas. Además, el Centro de Prevención del Cáncer que funciona en el Hospital Regional de Cajamarca puede atender a cualquier ciudadano que lo solicite y su horario de atención es de 8:00 am a 3:00 pm.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 15 de setiembre de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**